

Finanzielle Auswirkungen

Finanzielle Auswirkungen:

ja

nein

Auswirkungen auf den Stellenplan:

ja

nein

Auswirkungen auf den Klimaschutz: positiv

neutral

negativ

Die Haushaltsmittel werden im Haushaltsplan 2024/2025 für die Baumaßnahmen veranschlagt.

Sachverhalt:

Die Architektenleistungen werden nach Unterschwellenvergabeordnung – UVgO in einem Verhandlungsverfahren (Verhandlungsvergabe) vergeben.

Bei der Erweiterung des Feuerwehrgerätehauses wurden drei Architekturbüros zur Honorarangebotsabgabe aufgefordert. Zwei Honorarangebote lagen vor. Ein Architekturbüro kann aus Kapazitätsgründen in dem angegebenen Zeitraum keine Planungs- und Ausführungstermine wahrnehmen.

Bei der Flachdachsanieierung der Sporthalle Am Berg wurde bereits aus Dringlichkeitsgründen eine Kostenberechnung erstellt und der Baubeschluss für die Flachdachsanieierung gefasst. Aus diesem Grund wurde ein Honorarangebot eingeholt und nach Verhandlung eine Vergabeempfehlung der Arbeitsgruppe HOAI für die Vergabe der Architektenleistungen ausgesprochen (s. Anlage)